Durchaus überraschendes Ergebnis

vaduz. 672 Personen haben sich an unserer Online-Umfrage beteiligt und uns «verraten», was sie in die Urne legen würden, wenn an diesem Wochenende über die Initiative «Familie und Beruf» abgestimmt würde. Nur 33,18 Prozent würden offenbar mit Ja abstimmen. Dieses Ergebnis überrascht, zumal die Vaterländische Union, die FBP und auch die Freie Liste eine Ja-Parole zur Initiative der Wirtschaftskammer FL herausgegeben haben. (red.)

Umfrage der Woche

Frage: Wenn an diesem Wochenende über die Initiative «Familie und Beruf» abgestimmt würde: Was würden Sie in die Urne legen?

